



En la mañana de ayer, uno de los jardines ubicados en la calle Mayor, fue escenario de la celebración de los 25 años que cumple el Rotary Club de Lanzarote, en el que se procedió a plantar un drago.

El sencillo pero emotivo acto contó con la presencia del Presidente de Rotary Club Lanzarote, Germán Alpuín y destacados miembros del Club, acompañados por una amplia representación municipal.

Este drago, árbol de raíces fuertes y sólidas símbolo de esfuerzo pero también de longevidad, expresa el deseo del Club que no es otro que poder seguir aportando su grano de arena a la sociedad insular.

En estos días quedará colocada la placa conmemorativa que recordará a generaciones futuras este día.

El primer teniente alcalde, David Rocío, felicitó al Rotary Club de Lanzarote por su labor y los servicios prestados a la comunidad esperando que sus raíces como las de este drago se consoliden y sigan contando muchos años más y veamos crecer este drago a la vez que al Club. Agradeciendo también la elección de nuestro municipio para este acto.

25 años del Rotary Club Lanzarote plasmados en un drago plantado en la calle Mayor de Playa Honda

Escrito por Gabinete de Prensa
Sábado, 24 de Febrero de 2018 08:36

Agradecimiento también a los operarios municipales que procedieron a la plantación del mismo.